

15 Jahre Dynamo Fahrradservice



Räder - Reparaturen - Recycling

Dynamo
Fahrradservice

Außer dem Jubiläum gab es noch weitere Gründe zum Feiern: Die neuen Räume in der Haager Straße 11 (am Ostbahnhof, Ausgang Friedenstraße) wurden mit einem Tag der offenen Tür eingeweiht, der Geschäftsführer und Mitbegründer des Projekts, Bertram Nejedly (rechts außen), wurde verabschiedet und die neue Geschäftsführerin Karin Lohr (zweite von rechts) vorgestellt. Wie sehr man die Arbeit zur Qualifizierung langzeitarbeitsloser und behinderter Menschen schätzt, hörte man sowohl am Grußwort des Sozialreferenten Friedrich Graffe als auch an der Rede des Direktors des Münchner Arbeitsamtes, Erich Blume, die Bertram Nejedly für die erfolgreiche Arbeit in den vergangenen 15 Jahren dankten.

Abgebildet ist das gesamte Team und Vorstandsmitglied Fritz Letsch (links außen). Das „Sahnehäubchen“ der Veranstaltung war die Lesung des Oberbürgermeisters Christian Ude (mittendrin), aus seinem Buch „Stadtradeln“. Christian Ude ist einer unserer „alten“ Förderer und Gönner und Dynamo einer unserer treuesten Anzeigenkunden.

